

**LARGENTIÈRE**

# La communauté harkie à l'honneur

**D**imanche, l'émotion était grande au sein de la communauté harkie à l'occasion de la journée nationale d'hommage aux Harkis et autres membres des forces supplétives, qui cette année était exceptionnellement jumelée avec le 54<sup>e</sup> anniversaire du repli sur la métropole des harkis de la demi-brigade des fusiliers marins (DBFM).

Une prise d'armes, avec dépôt de gerbes s'est déroulée en présence du préfet de l'Ardèche, Alain Triolle, de la sous-préfète, Éléodie Sches, du contre-amiral François Rebour, de la députée Sabine Buis, des représentants des autorités

départementales, sénatoriales, municipales, des associations patriotiques avec leurs drapeaux, d'une délégation des pompiers, de la gendarmerie nationale et d'un nombreux public. Après les allocutions des personnalités présentes, le préfet a donné lecture du message du Secrétaire d'Etat chargé des anciens combattants et de la mémoire avant de déposer la première gerbe au pied de la stèle commémorative du repli en 1962 des Harkis de la DBFM à Largentière, qui au moment de la minute de silence était entourée des autres nombreuses gerbes déposées.



La cérémonie s'est déroulée dimanche en présence d'un nombreux public.